



L'Aïkido – club – agenais vous souhaite une
bonne année 2024.

L' année 2023 a été excellente. Le milieu sportif agenais a reconnu l'action dynamique menée par notre club et , surtout, la qualité de l'enseignement de Luc Medan mis à l'honneur en décembre 2023.

Les membres du bureau du club sont particulièrement satisfaits de l'atmosphère conviviale qui règne entre les Aïkidokas. La reconnaissance précédemment citée, est due , surtout, à cet état d'esprit .

Les membres du club réunis en Assemblée générale, également en décembre, ont souhaité, pour 2024, que ce climat chaleureux se perpétue et qu'il y ait de nouveaux adeptes de la discipline.

Une fois encore : bonne année à vous toutes et tous.